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福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)
武生ＲＣ(武生商工会館) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)
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「我らの生業」

岩尾　顕治
　ソング委員長
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ロータリーソング

委員会方針発表

会　長　の　時　間
  清水  康弘    会長
　先週の佐竹力総ガバナ
ーの公式訪問におきまし
ては、皆様ご協力ありがと
うございました。お陰様で
滞りなく終わり感謝申し上

げます。
　実はガバナー事務所からの各クラブへの一般
的なスケジュールとして11時20分から会長・幹事
懇談会があるので、その20分前ぐらいに会場入り
予定とありました。しかし鯖江駅着10時2分の電
車で来られ、自分たちでタクシーで向かうのでお
迎え不要となっていました。
　11時着の電車があるのにわざわざ１時間前の
電車で来られるなんて・・・と思い、どこか立ち寄ら
れるところがあるのか、無いならメガネ会館でもお
連れした方が良いのかと思案をし、小林ガバナー
補佐と連絡を取り、斯く斯く云云だと相談をしたと
ころ、「昔水仙ロータリーに宮崎バストガバナーを
お呼びした時もそうでしたよ。古くからのロータリ
アンは公共交通機関を使って、しかも１・２本前の
電車で到着するようにしているのよ。佐竹ガバナー
もそのつもりでしょうから私がその時間に鯖江駅
に行ってお迎えするからあなたたちは来なくても
大丈夫です。」とおっしゃられたので安心してその
通りさせて頂きました。
　私だったら絶対11時着の電車しか考えません。
古くからのロータリアン恐るべし。

幹　事　報　告

出席率61．9％
鯖江商工会議所３階中ホール

前  田   清  彦　様
まなびの館 館長
「知られざる鯖江の先人
                         砂村新左衛門」 孝 久  治 宏　会員

「感性について」

武生RC出席委員長
　上野　巌　様

酒井　雅憲　幹事
①7月17日福井新聞社鯖
江支社に於いて表敬訪問
をしてまいりました。本日3
時より鯖江市長に表敬訪問

をいたします。②7月26日の例会時に、I.M.のホスト
クラブ敦賀西RC様より会長・会長エレクトの2名が
I.M.のPRに来られます。③8月2日の例会は、当会
議所の都合により、４階大ホールにて開催いたし
ますので、お間違いの無いようよろしくお願いしま
す。④後程大橋社会奉仕委員長よりお話があると
思いますが、８月20日・26日に例年通りに模擬面
接会が丹生高校と鯖江高校でありますので、皆様
多数ご参加いただけますようお願いします。

ビ  ジ  タ  ー    紹  介

委　員　会　報　告
大橋　良史
　　社会奉仕委員長
　８月20日13：00～13：
50に丹生高校（就職希望
33名）で行います。面接
官が14～15名必要です

が、いつも鯖江市役所の方がボランティアとして
関わっていましたが、理事会にて鯖江RCだけで
行う事が決まりましたので、皆様のご協力を切に
お願いします。
　8月26日は鯖江高校12：45～の予定で、面接
官9名必要です。お食事時間にご出欠を伺いに
行きますので、よろしくお願いします。

注：会場は4階大ホール
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先週の公式訪問例会ご協力ありがとうございました。

〃

公式訪問お疲れ様でした

〃

〃

〃

〃

2回もお休みいただき申し訳ありませんでした

委　員　会　報　告
清水　康弘　会員

酒井　雅憲　会員

深見　泰和　会員

野中　敏昭　会員

牧野　友美　会員

窪田　健一　会員

小山　俊明　会員

梅田　吉臣　会員

日本事務局からのお知らせ
2019年7月のレートは、1ドル＝108円です
（7月レート適用は、7月１日（月）以降に弊局口座へ着金対象）

　

酒井　芳則　会員
　後ろの掲示板に貼らせていただきました、「第46
回やっしきまつり 子どもやんしきおどりコンテスト」
が7月27日(土)16：30受付、17：00～18：20に行わ
れます。審査員には鯖江RCから清水会長にお願い

しています。18：20～表彰式となっていますので、子どもさんの踊りを見てい
ただき、お孫さんなど一緒に踊っていただけたらと思っています。「子どもや
んしきおどり」は、鯖江RCが発祥であります。今は子ども会に運営をお任せし
ていますが、協賛で会長と幹事の名前を出させていただいておりますので、
皆さんお時間がございましたら参加よろしくお願いします。

　大橋　良史　クラブ奉仕副委員長
　田村さんが奉仕プロジェクトの部門長で、代理で
させていただきます。
【基本方針】各５大奉仕委員会について、コミュニケ
ーションを図り、活動の充実を推進する。
【活動方針】・全体の委員会として懇談を企画し、情

報交換・意見交換をする。・奉仕プロジェクト全体で、事業を推進する。・「鯖
江こころの電話」の卓話実施・支援を行う。
　大橋　良史　社会奉仕委員長
　【基本方針】地域のニーズを把握して、ロータリーの精神を念頭に社会に
貢献する。
【活動方針】・企業と地域と行政が連携した防災をテーマとした講演会を企
画運営する。（創立60周年記念事業：於嚮陽会館・講師：松島康夫氏）・会員
向けに防災をテーマに例会を企画する。・鯖江高校及び丹生高校の就職模
擬面接事業を実施する。・奉仕プロジェクト全体の協力。

　酒井　芳則　ロータリー財団委員長
【基本方針】財団寄付の呼びかけ、ポリオ寄付への
お願い。
【活動方針】・財団年次寄付１人180＄以上達成を
目指す。・ポリオクラスへの寄付１人30＄以上の達
成を目指す。・ロータリー希望の風奨学金１人５千

円の達成を目指す。
　笹尾　昌敬　米山委員会委員長
【基本方針】米山奨学事業への、会員の理解を深め
てもらう
【活動方針】・米山奨学会への寄付、会員1り２万４
千円の達成を目指す。・10月の米山月間に、米山奨
学生を招いて卓話をお願いする。＊４月の地区の

協議会で今まで米山奨学生にお願いしていたのは、自分の国に帰って日本
を紹介する事でしたが、これからは奨学生が日本に留まり、大学や企業で産
業の発展のために尽くす事を期待する方針。

　孝久　治宏　クラブ広報委員長
【基本方針】・心の繋がりの強いクラブとなるため、
クラブ活動情報を広く内外に発信する。・メディアの
多様化に対応する。
【活動方針】・週報の発行、発信・イメージを損なわ
ないホームページの管理運用・SNSの活用・会員増

強、出席率、公共イメージ向上への一助。
　孝久　治宏　プログラム副委員長
【基本方針】会員のためになる卓話の実施により、例会の出席率UPを図る
【活動方針】・会員全員の協力により、会員卓話を実施して会員相互の理解
を深める・ロータリー月間には月間に関する卓話に努める。
　帰山　明朗　クラブ管理運営委員長
【基本方針】クラブを効果的・効率的に運営するための活動を行う
【活動方針】・新会員へのロータリー情報の提出・新会員への研修セミナー

への出席依頼・RLIへの参加依頼と会員への情報
提供・部門内各委員会の運営サポート及び連絡調
整。
　大島　恒彦　親睦委員長
【基本方針】会員及びロータリー家族の親睦と友情
を深める。レクリエーション及び社交的諸活動への
参加を奨励。会員の健康管理と増進を図る。
【活動方針】・夜間例会、忘年会、家族親睦旅行、最
終例会の企画運営。・結婚、誕生祝いセレモニー実
施。・健康診断の実施。
　小山　俊明　ニコニコ委員長
【基本方針】スマイルBOX内規を再認識してもらい、
奉仕活動のために必要な財源だという事を理解し
ていただき、快く協力していただけるよう心がける。
【活動方針】・スマイル内規を例会場に掲示する。例
会時にニコニコへの協力を呼び掛ける。
　岩尾　顕治　ソング委員長
【基本方針】「R.O.T.A.R.Y]を覚えて国際大会へ行こ
う！
＊「R.O.T.A.R.Y]は、楊梅クラブへ行った時に歌って
いました。この歌は国際的に歌われている為、皆さ
ん練習して覚えて、来年６月に行われる国際大会

で歌おうではありませんか。
【活動方針】・歌詞布を新調する。委員全員で取り組む。

　出席委員会　代読　酒井　雅憲　幹事
　出席委員長、出席副委員長共にお休みですので
代読します。
【基本方針】例会の出席向上を図る。自分自身が例
会に早く出席し、皆様をお迎え出来るよう努力しま
す。

【活動方針】・例会にて出席状況を報告する。・掲示板にて出席状況を告知
する。・欠席及び低出席率に対しメーキャップを推奨する。・会員の勤続表彰
をする。（毎月第１例会）・年間の出席優良者を表彰する。（最終例会時）

　幸道　森市　60周年記念事業委員長
　60周年記念事業として、9月22日鯖江市嚮陽会
館に於いて防災についての講演会を予定していま
す。講師には、数多くのテレビ番組に出演されてい
る「松島 康生 氏」を予定しています。
また、祝典を10月27日にサバエ・シティーホテルに

於いて、「松原 六郎 氏」を講師にお迎えして行います。来賓としてガバナー・
ガバナー補佐・県内クラブ会長・村上、尼崎東姉妹クラブ・鯖江市長・越前町
長等に案内済みです。社会奉仕プロジェクトを中心に動いていますが、近い
うちに会員の皆さんに仕事の割り当てをお願いしますので、よろしくお願い
します。


